



すまいる あすわ

「生きる力」を身に付け、たくましく未来を拓く子

学校だより14号
令和7年11月14日(金)
TEL (0776) 35-3804
FAX (0776) 35-0654

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-e/>

3年生 校外学習



10月30日(木)に3年生が、校外学習に行きました。社会科の学習として、スーパー・マーケット・中央卸売市場・かまぼこ工場を見学しました。かまぼこ工場では、「がまの穂」や「魚そうめん」作りの体験もしました。最後はお菓子市場に寄って買い物をしました。

校外学習後は、品物の流通やお店の工夫などについて学んだことを新聞にまとめました。



足羽小学校 教育ウィーク

11月4日(火)～11日(火)まで教育ウィークを実施し、マラソン大会をはじめ、各学年ゲストティーチャーを招いて授業を行いました。期間中は、たくさんの保護者の方・地域の方が来られて、子どもたちの活動の様子を参観してくださりありがとうございました。子どもたちのがんばっている姿を見ていただけたのではないかと思います。今後とも、ご支援ご協力よろしくお願ひします。

マラソン大会

5日(水)にマラソン大会を実施しました。秋晴れのよい天気のもと、子どもたちは今までの練習の成果を発揮しようと張り切っていました。スタートラインに並んだときは緊張した様子でしたが、ピストルが鳴ると、元気よく飛び出していました。コースでは、たくさんの保護者の方、地域の方、園児のみなさんの声援を受け、力強い走りを見せていました。みんな自分のペースを考えながら、最後までしっかり走りきることができました。ゴールしたときは、つらさや苦しさを乗り越えた満足感でいっぱいでした。1年生も初めてのマラソン大会、最後までがんばりました。



当日、ボランティアをしてくださった皆様、応援してくださった皆様、子どもたちにとって大きな力になり、励みになりました。ありがとうございました。

【1年生の振り返りより：・いつもよりがんばってはしゃてよかったです。・いっかいもあるかずいっしうけんめいはされたのでよかったです。・しそうよりはやくはしれました。】

5・6年生 情報モラル学習

6日(木)に5・6年生が、情報モラル学習を行いました。福井市教育委員会学校教育課で生徒指導を担当している阪井智治指導主事に来ていただいて、SNSに関するトラブルや正しい使い方などを教えてもらいました。これからルールを守って正しく使う力をつけてほしいと思います。ご家庭でもスマートルールについて話し合っていただけるとありがとうございます。



1・2年生 歯みがき教室

学校歯科医の生田伸之先生と職員の方に来ていただき、歯みがきの仕方について教えていただきました。カラーテスターで歯の汚れを染め出し、歯のどこが汚れているのかを確認しました。そして、ていねいにブラッシングをして汚れを落としていきました。赤く染まっていた部分がきれいになっていくと、白くなったと喜んでいました。きちんと歯みがきをすることが大事だとわかりました。



4・5年生 和楽器体験・和楽器鑑賞教室



尺八はなかなか音が鳴らず、悪戦苦闘していました。その後は、先生方の演奏を聞かせてもらいました。箏と尺八の音色がきれいに響き合い、すばらしい演奏でした。「もみじ」や「君をのせて」の演奏では、子どもたちが合唱し、みんなで音楽の楽しさを味わいました。

10日(月)に4・5年生が、箏の永田雅秀先生、尺八の蛎崎湧山先生をはじめ、4名の先生方に来ていただき、和楽器体験と和楽器鑑賞を行いました。先生方から、箏や尺八の和楽器について、演奏の仕方などを詳しく教えてもらい、実際に体験しました。箏はゆっくりではあったけれど「さくらさくら」がひけるようになりました。

3年生 昔の暮らし体験

11日(火)に3年生が、社会福祉協議会、民生児童委員協議会の皆様をはじめ、地域の方にご協力いただき、昔の暮らし体験を行いました。七輪で竹づつを使って火をおこし、大豆を煎ったりおにぎりを焼いたりしました。煎った大豆は石臼でひいてきな粉を作りました。昔の人の大変さを感じながら、みんなで協力して活動していました。お昼はみんなで作ったすいとん・焼きおにぎり・あべかわ餅をおいしくいただきました。



【児童感想】

- ・やさいを切るときに「あぶないからいっしょにやろう」と言われて、ボランティアの方にありがとうございました。わたしはごはんを作るのはかんたんではないんだなと思いました。
- ・おにぎりをひっくりかえしてしまうゆをぬってまたひっくりかえすさぎょうが、あみにくついてむずかしかったけれど、どんどんやっていくうちにうまくできるようになりました。



2年生 絵本の読み聞かせ

11日(火)に2年生が、絵本の読み聞かせを行いました。絵本専門士の山下英子さんをはじめ5名の方が来てくださいり、日本や世界の昔話などを読み聞かせてくれました。声の調子を変えたり感情を込めたりして、見事な語り口調で、子どもたちは絵本の世界に引き込まれていました。また、簡単な手遊びや詩の紹介などもあり、あっという間の1時間でした。子どもたちにとっては、本に親しみ、楽しさを感じるよい機会になりました。

